

会員、連携会員、協力学術研究団体 各位

12月23日幹事会及び記者会見の御報告

日本学術会議事務局

平素より大変お世話になっております。

2025年12月23日、第395回幹事会を開催するとともに、記者会見を行いました。今回の幹事会では、規則の改正、各種委員会・分科会の委員や公開シンポジウム等について決定しました。

記者会見では、光石衛会長より、候補者選考委員会及び法人化準備委員会の開催状況、大臣訪問等について説明を行いました。

幹事会資料及び記者会見で配布した資料は、日本学術会議のホームページに掲載しております。

○第395回幹事会（12月23日）資料

<https://www.scj.go.jp/ja/member/iinkai/kanji/siryo395.html>

○第26期幹事会記者会見資料（12月23日）

<https://www.scj.go.jp/ja/member/iinkai/kanji/kisyakaiken.html>

○記者会見冒頭の光石衛会長の発言

【候補者選考委員会について】

法人化後の会員予定者の候補者の選考については、12月18日に第2回候補者選考委員会が開催され、私と日比谷副会長もオブザーバーとして参加しました。

委員会では、候補者の選考方針等について議論がありました。今月中に第3回が予定されており、引き続き、会員予定候補者の選考方針について検討が進められる予定です。

【法人化準備委員会等について】

次に、法人化準備委員会については、12月15日に第5回を開催し、部や委員会について議論しました。引き続き、会員の意見も伺いながら検討を進めてまいりたいと思います。

【大臣訪問】

次に、12月19日に、私と副会長の4名が小野田内閣府特命担当大臣を訪問しました。先月公表した提言などの、最近の日本学術会議の活動についての説明および私たちそれぞれの専門分野の紹介を行い、意見交換を行いました。

【他の公開シンポジウム等】

その他、今後の公開シンポジウム等の開催予定について日本学術会議のウェブサイトに掲載しておりますので御覧いただければと思います。
